

GRÜNE Fraktion in der Bezirksversammlung Hamburg-Nord
Bussestraße 1, 22299 Hamburg | Tel. 040 5117919 | fraktion@gruene-nord.de

15. Juli 2015

Nach GRÜNER Initiative:

Gehweg Friedrichsberger Straße wird endlich verbreitert

Dem Regionalausschuss Barmbek-Uhlenhorst-Hohenfelde-Dulsberg wurde in seiner Sitzung am Montag mitgeteilt, dass nun bald in der nördlichen Friedrichsberger Straße der Fußweg verbreitert werden soll. Die Maßnahme geht zurück auf eine von den GRÜNEN angestoßene interfraktionelle Initiative des Regionalausschusses, die einen entsprechenden Beschluss des Elternrats der benachbarten Adolph-Schönfelder-Schule aufgegriffen hatte.

Christoph Reiffert, Sprecher der GRÜNEN- Regionalausschussfraktion für Barmbek und Dulsberg freut sich: *„Wir sind sehr zufrieden, dass an dieser Stelle nun endlich etwas passieren wird: Derzeit ist der Gehweg viel zu schmal und mehrfach unterbrochen, wodurch sich regelmäßig Pfützen bilden. Die vielen Schulkinder und Eltern, die ihn nutzen, kommen kaum aneinander vorbei. Die Instandsetzung ist wirklich dringend notwendig, damit sich auch einmal zwei Kinderwagen begegnen können.“*

Anlage

- Planunterlagen: gruenlink.de/zel
- Foto: Zustand des Gehwegs Friedrichsberger Straße heute (Reiffert/GRÜNE)
- Foto Christoph Reiffert (Daniela Möllenhoff)
online: gruenlink.de/xks

*Fotos sind bei Nennung der Urheberin
kostenfrei verwendbar.*

